

# Girls'- und Boys'-Day: Zukunftstag im Alloheim

Die Senioren-Residenz „Sophienresidenz“ bietet jungen Menschen einen praxisnahen Einblick in die Berufsfelder der Gesundheitsbranche



**Hannover Döhren/Wülfel. Bewerbungsstart zum größten Berufsorientierungsangebot, das den Gedanken einer Berufs- und Studienwahl frei von Rollenklischees fördert. Schülerinnen und Schüler ab dem 16. Lebensjahr können am Donnerstag, den 28. April wieder Berufe kennenlernen, die noch immer vorwiegend von Frauen oder Männern ausgeübt werden.**

So kann man individuelle Stärken und Talente entdecken. Im Rahmen des 12. bundesweiten Aktionstages „Girls'- und Boys'-Day“ öffnet auch in diesem Jahr die Alloheim Senioren-Residenz „Sophienresidenz“ wieder ihre Türen. Das Ziel: Einen praxisnahen Einblick in die vielfältigen Berufsbilder und Abteilungen der Pflegebranche zu ermöglichen.

Während Jugendliche ihre Schulpraktika meist

in eher „geschlechtertypischen“ Branchen absolvieren, werden im Rahmen des bundesweiten Girls'- und Boys'-Day die Seiten gewechselt! Beim Mädchen- und Jungen-Zukunftstag am 28. April geht es für Berufs- und Ausbildungssuchende darum, in genau diese Felder hineinzuschnuppern, die eigentlich eher geschlechtsspezifisch dominiert sind. Dazu zählen bei Mädchen handwerkliche, technische oder kaufmännische Tätigkeiten, bei Jungen im Gegenzug Pflegeberufe oder soziale Bereiche. „Junge Menschen haben vielfältige Stärken und Interessen, aber trotzdem entscheiden sie sich nach wie vor meistens für einen der zehn beliebtesten ‚Männer- oder Frauen-Berufe‘“, weiß Einrichtungsleiter Kay Günther, „dabei gibt es so viele andere Berufsfelder, in denen sie ihr volles Potential ausschöp-

fen könnten und wo unabhängig vom jeweiligen Geschlecht Fachkräfte dringend gesucht werden.“ Um hier Möglichkeiten und Karrierewege aufzuzeigen, engagieren sich auch die Alloheim Senioren-Residenzen als langjähriger Kooperationspartner des Aktionstages.

„Vielen Jugendlichen ist gar nicht bewusst, wie facettenreich die Tätigkeiten in der Pflege- und Gesundheitsbranche sind“, sagt Günther, „wir bieten die unterschiedlichsten Arbeitsplätze und Ausbildungen an: von der Verwaltung, über die klassische Pflege, bis hin zur Arbeit und Ausbildung als Köche oder Betreuer. Bei uns findet jeder, der Freude am Umgang mit Menschen und Teamarbeit hat, den richtigen und vor allem zukunftssicheren Platz.“ Auch die ausbildungsbe-

gleitenden Mentoren der Einrichtung weisen darauf hin, dass ihre Branche zu den krisensichersten und wachstumsstärksten Berufsfeldern zählt – mit weitreichenden Karriere- und Fortbildungschancen. „Dieses Potential haben schon viele junge Menschen erkannt, doch erstaunlicherweise arbeiten bisher hauptsächlich Frauen bei uns“, weiß der Einrichtungsleiter, „wir wollen deshalb auch jungen Männern die beruflichen Möglichkeiten dieses Berufsfelds näherbringen, ihnen einen praxisnahen Einblick in den Alltag einer Senioren-Residenz geben und jungen Frauen auch technische oder kaufmännische Wege aufzeigen.“

Wer neugierig geworden ist und am Zukunftstag gerne die Alloheim Einrichtung besuchen möchte,

sollte sich dafür bereits jetzt anmelden. Die Plätze für den Girls'- und Boys'-Day sind heiß begehrt und nur begrenzt verfügbar. Neben einem informativen und abwechslungsreichen Orientierungstag bietet die Senioren-Residenz den Jugendlichen verschiedene Workshops zu Berufs- und Lebensplanung sowie Rollenbildern und Sozialkompetenzen an. „Unser Ziel ist es, jungen Menschen das immense Potential eines Berufseinstiegs in diese Branche zu vermitteln und ihnen die Chance zu geben, das Gesundheitswesen selbst mitzugestalten“, sagt Kay Günther, „wir freuen uns über alle, die ihren ganz persönlichen Zukunftstag in unserem Haus verbringen möchten. Anmelden dazu kann man sich ab sofort per E-Mail [hannoverleineue@alloheim.de](mailto:hannoverleineue@alloheim.de)“